
◎第２日目（６月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ７ 松 尾  実 

 

１．平戸海の活躍は、本市にとっても有効な地域の活性化に大きく貢献しているかと

思うが、その活躍と地域活性化との相乗効果をもたらす為の効果的な支援につい

て、行政の考えは 

 

 

２．新消防長の所信と本市の消防組織の管理運営について 

 

 （１）新任された消防長の所信、考えは。 

 （２）今年度中に予定されている計画は。 

 （３）中部南部地区の広域に渡る消防(救急)体制について、どの様に捉えているの 

か。 

 （４）その為には、どの様に組織体制を整える必要があると思うか。 

 （５）今後の高齢化や独居世帯などの救急要請は、増加すると思うが、それらに対   

しての考えは。また、未搬送(救急)が、増えてきている要因と対策について(他 

市においては有料化もありの場合もあるようだが) 

 （６）中南部消防出張所の適正配置に向けた取り組みの考えは。 

 

 

３．市内の食品ロスを解消するための取り組みと子ども食堂に対する本市の

取り組みとこの二つに対する効果的な対策について 

 

 （１）市内における食品ロスの現状は。 

 （２）その食品ロスを無くす取り組みと食品ロスを有効に利用する取り組

    みは、SDGsの観点からも重要かと思うが、如何か。 

 （３）生ゴミを減らす取り組みと生ゴミを有効に利用する取り組みは。 

 （４）子ども食堂(必要とする対象者)に対する考えは。 

 （５）子ども食堂を開設する、もしくは、支援する計画は。 

 （６）もし、事業主体(事業者)が実施する方がいた場合の行政の支援につ

    いての考えは。 

 


